



TV WÄDENSWIL

Traurig und betroffen nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied

Walter Holzgang

17. April 1926 bis 4. Februar 2022

Walter stiess 1968 zum Turnverein Wädenswil und unterstützte und förderte die Kunstturnerriege mit seiner sportlichen Erfahrung in seiner Paradedisziplin Pauschenpferd. Unter seiner Leitung durften die Kunstturner des Turnvereins Wädenswil einige Schweizermeistertitel am Pauschenpferd nach Hause bringen.

Er war unserem Turnverein stets verbunden, seit 1974 als Ehrenmitglied.

Mit grossem Dank und Respekt nehmen wir Abschied von Walti und entbieten seiner Ehefrau Ruth und seiner Familie unser herzliches Beileid.

Walter Holzgang wird uns immer als kameradschaftlicher Freund und grosses Vorbild in Erinnerung bleiben.

Turnverein Wädenswil
Im Namen der Mitglieder und des Vorstandes